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本日の行事 クラブフォーラム（地区補助金について）

2021－22年度       島崎秀樹会長      

幹事報告          山口里美幹事 

＊関中央 RCより 第 2回会長幹事会について 

＊長良川環境レンジャー協会より 会員証 
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第２０４８回例会報告 

会長挨拶                        2021～2022年度  島崎秀樹会長 

皆様、今晩は。本日はおてんと子ども食堂の猪俣さんにお越しいただきました。先週の理事会の席で話があり、

詳しい話をお聞きしたいと佐藤さんにお骨折りしていただきお越しいただきました。 

最近ガソリンの値段が上がっています。2 か月前から分かっていましたが、産油国から 12 月の増産はないと

いう話が出た瞬間に先物取引価格の方が順番に値上がりしてきました。何もかも上がっていくという話もありま

すが、もう一つ上がってほしくないものがあります。大型ダンプや 2トン、4トントラック、重機等には尿素が

入れられています。これが 3，4か月前に韓国で値上がりが始まりました。中国で使うことになったので、輸入

制限が掛かりました。遅れて日本でも大手アドブルーの製造メーカー、卸メーカーが 1月からという話が 12月

から少しずつ上げていくという情報が入ってきました。こればかりは仕方ありません。 

コロナショックでかなりの業種の会社がなくなりました。アフターコロナという事があります。何とか今年 1

年、皆さんご健勝の程よろしくお願いしまして、会長の時間と致します。 

会員卓話（飲食業界について）                           籏 哲朗君 

本日は覇楼館の事を話そうと思います。仕事は白鳥町でレストラン覇楼館を営業しております。お店は

昭和 46年に駅前の地下で開業致しました。その頃の記憶は幼くあまり記憶にありません。 

よく父は駅前の店の時は、「米袋にお札を足で踏み込んで入れたわ」と言っていたのを思い出します。私

も一度足で踏み込んでみたいものです。地下の店の上にはＪＡ様の結婚式場がありました。地下の店から

料理を食品用エレベーターで上にあげて、配膳を手伝ったこともありました。また保育園の頃だと思いま

すが、大きなウエディングケーキにびっくりしました。自分よりはるかに大きなケーキにワ～と声を上げ

て、近づいてみるとケーキは作り物でした。なんだ作り物かと指でつんつんケーキの周りをつついている

と、急にズボッと入ってしまいました。そうです。ケーキ入党の部分だけ本物だったのです。やばいと思

い、指で穴を一生懸命埋めました。誰にも見つからずによかったのですが、今も焦ったのを思い出します。

そのケーキで結婚式を行った方で、もしこの会場に居ましたらこの場で謝罪致します。自分の子供には嘘

や隠し事をするなと言っておりますので、子供には内緒にしておきます。 

その頃だと思いますが、現在の覇楼館の場所に連れていかれ、「ここにもう１軒店を作るぞ」と、イラス

トに描かれたものを見えてもらいました。当初は駅前と 156号沿いの 2店舗営業しておりました。お店に

はセスナがあり、店の看板になっておりました。大人になってからですが、父に何故セスナをおいたのか

聞いたことがあります。父は「田舎に住んでいる子供たちに、本物のセスナを間近に見せて、夢を与えた

いんだ」と言っておりました。 

猪年の父はどんどん進んでいきます。数年後には 1階建ての店から 2階建てに改装したり、看板もセス

ナから自由の女神になったりしました。ちなみに自由の女神については理由を聞いていません。また１階 

に鉄板焼きのコーナーを作ったり、本当にアイデアマンだと思います。 

私は高校を卒業してから京都の調理師専門学校に入学し、その後京都で修行してきました。当時は 1ヶ

月の給料が 5万円と、京都の中でも 2番目に給料が安い祇園の割烹料理屋さん杢兵衛でお世話になってい

ました。寮での生活でしたので、24時間、先輩方と一緒でいつもピリピリしていたのを覚えています。 

先輩の洗濯物をしていなかったという事で鉄の警棒で叩かれたり、モミジで有名な建仁寺というお寺が

ありますが、そこで夜中に呼び出され、ご指導とご鞭撻をいただきました。 

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   
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料理の修行以外にも、大変色々な勉強をさせて頂いた京都時代ですが、京都の話は後日させて頂きます。

数年間の修行の後、郡上に戻って参りました。そして覇楼館に就職しましたが、まだまだ父も元気いっぱ

いで、しょっちゅう店で言い合いになったり喧嘩をしました。僕が折れれば丸く収まるのですが、意地の

張り合いで、1 年半ほどで大喧嘩になり、私は覇楼館を飛び出ることになりました。そこから 5 年ほど赤

鬼という居酒屋をすることになりましたが、最初は二日町でコンテナをお借りして、おでんとラーメンの

店をしておりました。コンテナをお借りしたのが丸八建設の山下誠さんです。小さい店でしたが、初めて

雇われる側から経営する側という見方に変わりました。経営する大変さ、物の見方がぐるりと変わりまし

た。そして大和町の徳永に店を構えました。この時あたりから父が言っていた言葉の意味も分かるように

なりました。この赤鬼時代を振りけると、一番来てくれたり、声をかけてくれたのはやはり父でした。心

配してくれていたのだと思います。覇楼館にはいつか戻ろうと思っていましたが、その時は突然やってき

ました。父にガンが見つかったのです。早く店に戻ればよかったと後悔しております。父が起こした店が

まだございますので、これから父が残したものをいかに磨いて大切にしていけるのか、店がどれだけ続い

られるか、父の時代になかったチッキンカーを構えて、駆使しながら店の経営と維持をやっていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。  

3分間スピーチ                                  尾村忠雄君 

郡上市には「郡上市鮎の会」という会があります。中高生のアユ釣り選手権と言えばわかっていただける

と思います。このアユ釣り選手権には企業の方々にはたくさんのご寄附をいただいております。私は鮎の

会の役員ではありませんが、中高生が一生懸命アユ釣り選手権をしており、今はコロナの影響でできてお

りませんが、全国のアユ釣り選手権を郡上市でやりたいと、中高生の意を何とかかなえて上げられればと

思っています。鮎かけをするとかではなく、美並にあります北辰寺の合掌苑へ行ってアユの塩焼きや流し

そうめんをしたり、スポーツをしたりして、子供達と一緒に遊んだりする活動をしています。またウイン

ドパークでダイワの大会があります。この大会にもお手伝いをしています、又長良川の清掃もしています。

地球温暖化が進む中、何か一つでも協力出来ることがあればと思い、奉仕の活動をしています。今年はほ

とんど終わりましたが、来年は中高生のアユ釣り選手権が出来ればいいなと思っています。また出来るよ

うになりましたら皆様方のお力添えを頂ければと思います。 

ニコＢＯＸ                           ニコＢＯＸ委員会 遠藤正史君 

島崎君 明日はボジョレーヌーボーが飲める日です。嫁のために２本入手しました。 

山口君 猪俣小百合様、あかり様、ご訪問ありがとうございます。 

石徹白君 日ごとに冬になってきました。私も冬バージョンに行こうしつつあります。 

寺田澄男君 庭の花壇にチューリップ赤白黄色 90球植えました。来春が楽しみです。猪俣ご一行様ようこそ、

歓迎します。 

遠藤君 今晩は久しぶりにネクタイし、参加しました。少し窮屈ですね。 

美谷添生君 先日 11月 14日に開催された郡上美味しい米コンテストで 93出品の中で 4位に選ばれ、高額で買

い上げていただきました。自然の恵みに感謝です。 

山下君 おてんと食堂様ようこそお越しくださいました。またまたブレーキとアクセルの踏み間違い！失礼なが

ら子供たちが犠牲にならずに良かった。早く暗くなりました。ヘッドを早めにつけて気を付けて運転しましょう。 

松森君 前の日曜日はウォーキング、今度の日曜日は消防訓練と、少しずつ忙しくなってきました。 

美谷添里恵子君 今夜はしし座流星群が見られるそうです。深夜から明け方が見頃とか、見られるでしょうか。 

藤代君 おてんと子供食堂の猪俣さん、ご苦労様です。頑張ってください。籏君、卓話ご苦労様です。楽しみに

聞かせていただきます。 

同文 大村君、尾村君、畑中君  

和田良一君 ごめんなさい。頼母子のため、早退します。 

佐藤君 13日、山口幹事と第 1回女性会議に行ってきました。講演で印象に残ったことは、男性と女性は同権

であるが、同質ではない、お互いの良い所を出し合い、認め、融和し、親睦を図るのだという事です。 

寺田正実君 冬が近くなりました。体調を整え、頑張りましょう。 

同文 三島勲君、羽土君、小島君、原君、旭君、清水君 

次回行事予定 

１２月 １日 親睦例会（忘年会）          １２月 ８日  会員卓話（杉山賢君） 

出席報告                               出席委員会 原 義明君                   

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2047回 ３２名 ２１名 ５名 ５名 83.87％ １名 

第2048回 ３２名 ２４名 7名  77.42％ １名 


